

ABSTRAK

Mila Amanatus Sajidah FM, 1201030104, 2024 “Hafalan Al-Qur’an Berbasis Aplikasi di Rumah Binaan (Rubin): Studi Digitalisasi Al-Qur’an” Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Penelitian ini mengkaji tentang penggunaan aplikasi berbasis teknologi untuk mendukung proses menghafal Al-Qur’an di Rumah Binaan (RUBIN). Fokus utama penelitian ini adalah untuk memahami bagaimana aplikasi tersebut digunakan oleh mahasiswa/i dalam kegiatan menghafal Al-Qur’an, serta efektivitas dan kendala yang dihadapi dalam penggunaannya.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengalaman pengguna aplikasi RUBIN dalam menghafal Al-Qur’an, mengukur akurasi dan efektivitas aplikasi tersebut, serta mengidentifikasi faktor-faktor yang mendukung dan menghambat penggunaan aplikasi dalam proses menghafal.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Penelitian ini dilakukan dengan melakukan observasi, wawancara mendalam, dan pengisian kuesioner kepada mahasiswa/i yang menggunakan aplikasi RUBIN.

Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data kualitatif yang meliputi wawancara dan kuesioner. Selain itu, metode dokumentasi juga diterapkan untuk mengumpulkan bukti-bukti pendukung seperti foto, arsip, dan dokumen lainnya.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan sosiologi agama, yang mempelajari hubungan timbal balik antara agama dan masyarakat. Pendekatan ini membantu dalam memahami bagaimana aplikasi berbasis teknologi mempengaruhi praktik keagamaan mahasiswa/i di RUBIN.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa aplikasi RUBIN memiliki efektivitas yang tinggi dalam mendukung kegiatan menghafal Al-Qur’an. Mahasiswa/i merasa terbantu dengan fitur-fitur yang disediakan aplikasi, seperti pengingat hafalan dan tracking progress. Namun, terdapat beberapa kendala seperti gangguan teknis dan keterbatasan akses internet yang menghambat penggunaan aplikasi secara optimal. Penelitian ini juga menemukan bahwa dukungan dari pengurus RUBIN dan motivasi pribadi mahasiswa/i merupakan faktor penting dalam keberhasilan penggunaan aplikasi tersebut.

Kata Kunci: Menghafal Al-Qur’an, Aplikasi Berbasis Teknologi, RUBIN, Pengalaman Pengguna, Sosiologi Agama.